

Indignación: linchados, inocentes

Hasta el momento no han sido detenidos los responsables del linchamiento en Acatlán

Por Charo Murillo/Abel Cuapa
Foto: Especial/Síntesis

La Fiscalía General del Estado descartó que Ricardo Flores Rodríguez, de 22 años y su tío Alberto Flores Morales, quemados vivos en Acatlán de Osorio hayan incurrido en alguna conducta delictiva, como fueron acusados por 150 pobladores. Ricardo era estudiante de Derecho en Xalapa y vino de visita a Puebla a ayudar a su tío -quien se desempeñaba como campesino- a construir una barda.

14 PERSONAS señaladas como presuntos delincuentes han sido linchadas en Puebla. En lo que va del año se han rescatado a 201 personas en más de 300 intentos. Sólo en la última semana han sido salvados por el estado 10 acusados por pobladores.

La Fiscalía tomó las declaraciones de los policías municipales, quienes no impidieron el linchamiento, una vez que el ayuntamiento incumplió el protocolo. En tanto, el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, condenó los hechos violentos en la comunidad de Boquerón. En Acatlán, familiares de las dos víctimas recibieron sus cuerpos para orar y comenzar la despedida en medio de la exigencia de justicia, dada la inocencia de ambos.

MUNICIPIOS 10



La mañana de ayer fueron entregados los cuerpos a los familiares. Cuando los restos de Ricardo llegaron a la casa para los rezos de despedida, su hermano hizo sonar una de sus canciones de rap favoritas de "Hijo de las Hojas".

Reprueba INE la violencia

Por Irene Díaz/Síntesis

Puebla como estado se colocó en la tercera posición en el país en registrar el mayor grado de violencia por los candidatos muertos en el proceso electoral 2017-2018 y por el número de denuncias.

Así lo reveló, el consejero de la junta local del INE, Jordan Miranda, durante el informe de actividades de la Comisión de Vigilancia del voto y Observación Electoral.

En sesión pública, el consejero refirió que de acuerdo a los datos emitidos por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y que fueron replicados Puebla ocupó el tercer lugar en asesinatos de candidatos a cargos de elección.

METRÓPOLI 4

3er
LUGAR NACIONAL OCUPÓ PUEBLA por el índice de violencia y de denuncias electorales presentadas en el proceso

10
CANDIDATOS a puestos de elección popular fueron asesinados en Puebla en este proceso, de un total de 93 en el país



Reconoce Galí a cronistas

El gobernador Tony Galí signó -como testigo de honor- el convenio de colaboración entre el INAH en Puebla y el Consejo de la Crónica del estado, en la reunión general de esta organización en la que se presentó a Sergio Vergara como coordinador de los cronistas. METRÓPOLI 3



Avanza Mesa de Seguridad: Banck

En la semana del 20 al 26 de agosto, las Policías Municipal y Estatal detuvieron a 172 presuntos responsables, y en 96% de los casos, quienes cometieron un delito pagaron las consecuencias. METRÓPOLI 3



Invierten en parque eólico en Puebla

Inversiones por 290 millones de dólares en un parque eólico en Puebla buscan detener el deterioro ambiental y producir energía renovable. MAURICIO GARCÍA LEÓN/FOTO: VÍCTOR HUGO ROJAS

Fomentarán inversión en el transporte local

Por Irene Díaz Sánchez
Foto: Óscar Bolaños/Síntesis

Para cerrar con "broche de oro", la LIX Legislatura en sesión extraordinaria, los diputados aprobarán algunos puntos, entre ellos 255 dictámenes de cuentas públicas, de donde se desprende tres inhabilitación desde 8 meses a 8 años al ex edil Luis Eduardo del Sagrado Corazón de Jesús Paredes Moctezuma, por su ejercicio 2004 y 2005. Además aprobarán IPADR contra dos ex ediles finados.

En una segunda sesión de la Comisión permanente diputados citaron a sesión extraordinaria para este viernes 31 de agosto a las 11:00 horas, en donde el orden del día comprenderá alrededor de 4 puntos. METRÓPOLI 4



En la Comisión Permanente se propuso que las concesiones y permisos de taxis tengan una vigencia indeterminada a diferencia de la actualidad.



Participa RMV en foro político

El senador Rafael Moreno Valle participó en el Foro Político del periódico "El Financiero", junto con coordinadores parlamentarios Ricardo Monreal, Miguel Ángel Mancera, y Miguel Ángel Osorio.



Obrador mira hacia Asia

El presidente electo Andrés Manuel López Obrador dialoga con representantes de países asiáticos y de Oceanía. Nación/Especial



Se viene la Champions

Real Madrid defenderá su título de campeón de la UEFA Champions League en el grupo G. Cronos/AP